
会長の時間

クラブテーマ “出逢いを大切に、逢えて良かった”

ロータリーは機会の扉を開く
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　ロータリー希望の風奨学金を頂くに当たり、東
日本大震災青少年支援連絡協議会の皆様、ロー
タリアンの皆様には大変感謝しております。

　震災後9年が経過し、支援金も目減りしているのではと
推察します。　しかし、東日本大震災によって生じた困難
な環境は変わりません。　私はアルバイトをすることがで
きますが中学生など働けない小学生には、より困難な状
況だと思います。  ロータリークラブの支援は今の小学生
にとって、必要不可欠。 ロータリアンとの交流と支援の輪
を広げ、奨学金運営の力になりたいと思っています。
　数有る中の、一部ですが支援を受けている人たちは非
常に感謝している事は、間違えありません。
　そして、受給者の皆さんが何らかの方法で、恩返しをし
たいと考えている人たちが、大勢いる事がわかりました。
今後の課題てして、出来る限りの支援継続を出来るよう、
更なる活動が必要だと思います。

　私は、無事3年生に進級することできました。進級
し、さらには不自由なく学校に在籍できるのは「希
望の風奨学金」のおかげです。支援してくださって
いる方々にお礼の言葉を述べたいと思っています。

　ロータリアンの方 と々交流機会はとても貴重で
あり、自分の勉強に成るのでぜひお話をさせて頂
きたいと思っています。  又、支援して頂いている
ロータリアンとお話しさせて頂ける機会もなかな
かないので、直接お話を出来たらと思っています。
　今年の新年会に出席した時たくさん声を掛けて
頂き、とても貴重な経験となりました。機会があれ
ば、また参加させていただきたいと思っています。
東日本大震災の体験談など、自分が話せる範囲で
伝えられたらと、思っています。
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事務局

委員長 髙橋　豊 副委員長 須田礼子 委 員 武藤真里子／齊藤一英／戸谷清一

毎週木曜日  12：30～13：30 例会日 ベストバンケット 五州園（株）例会場

卓話をありがとうございました
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本日のゲスト

卓話 ｢インドネシア留学の活動｣
ローテックス 野口真花様

★本庄市社会福祉協議会より協議会だよりが
届きました。

★ロータリー100周年記念切手が9/18より
発売されます。 ご希望される方は追って事務
局にお申込みください。

★今後配布物に関して、接触を回避する為回覧は
せず、受付にて開示致します。

幹事報告

RID 2570 危機管理委員会 委員
青少年奉仕委員会
青少年交換委員会

委員長
高橋貴子様（行田さくらRC）
左から2番目

左端

委員
吉田眞人様（深谷RC）

中央

ローテックス
野口真花様

ニコニコ箱委員会

滝澤博史 委員長 

ニコニコ箱
ボックス

（ニコニコ箱掲載順）　合計 30,000円
ボックス

＊ローテックス 野口真花様、本日は貴重な卓話よろしくお願いいたします。～定番～Message
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武正進介／五十嵐敦子／戸谷清一／渋澤健司

《夜間例会》本庄文化会館にて 戸谷パスト会長卓話

次回は 第2752回
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